



Die Blindenwerkstätte Kornwestheim GmbH

Die Blindenwerkstätte Kornwestheim GmbH wurde 1950 durch Georg Hofmann gegründet. Seitdem entwickelte sich die Werkstatt stetig weiter, wurde größer und schuf neue Arbeitsplätze in verschiedenen Tätigkeitsbereichen.

1997 musste Hofmann aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten. Erfahrene blinde Handwerker führten den Betrieb im Sinne des Gründers weiter und vergrößerten ihn deutlich. Die Blindenwerkstätte Kornwestheim GmbH hat mittlerweile die größte Korbflechterei im deutschsprachigen Raum.

Um die eigene Produktpalette abzurunden, schloss sich die Werkstatt auf nationaler Ebene mit dem Arbeitsring anerkannter Blindenwerkstätten-Schlich GmbH an und bietet so bis heute zahlreichen Blinden und Sehbehinderten einen Arbeitsplatz. Es konnten neue Mitarbeiter in dem Bereich der Kerzenherstellung gewonnen und ausgebildet werden.

So entstand eine moderne Kerzenmanufaktur, die künstlerische und ansprechende Dekorationsartikel speziell für Weihnachten und für die Frühjahrs- und Sommersaison anfertigt.



Produktbereiche:

- Korbflechterei
- Kerzengiesserei
- Kerzenzieherei
- Dekorationsarrangements für Haus und Garten
- Reparatur und Flechten von Korb-/ Flechtmöbel und Heizkörperverkleidungen



Blindenwerkstätte
Kornwestheim GmbH



www.blindenwerkstatt-kornwestheim.de